



Alumnos de Ciencias visitan el Parque Científico de la Usal

Un grupo de estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca, Sección Físicas, visitó la semana pasada las instalaciones del Parque Científico de la institución académica salmantina. para conocer de primera mano las empresas y centros existentes en el Campus de Villamayor. Según fuentes de la Usal, los jóvenes realizaron un recorrido por el Invernadero, la incubadora de empresas, el enclave Agrobiotech e Innovatec, donde en el Edificio M2 fueron recibidos por miembros de las empresas Go Parallel e Indra. En el edificio, además, los estudiantes de la Usal visitaron el Centro de Proceso de Datos del inmueble. / USAL.ES

